

BIENVENIDOS – WELCOME



1. Creación de un plan de competitividad turístico para mejorar los destinos de los países adheridos a la UNE. Cada país adherido deberá explicar sus propuestas para impulsar un plan turístico común. Las propuestas dadas serán debatidas en la próxima Cumbre.

En este primer punto todos los países han votado a favor de esta medida pero con distintas propuestas:

El G.D. de Atlántida propone firmar acuerdos con touroperadores y agencias de viajes (nacionales y extranjeras) para relanzar los destinos de cada uno de los países miembros y fortalecer con independencia la marca turística de cada uno. Benleir sugiere que se pueda hacer publicidad de los países (1 mes cada uno) con espacios de publicidad en la televisión pública. Además, fomentar viajes de low-cost para que salga más barato viajar a ciertos países más lejanos. El Reino Champiñón plantea potenciar los lugares más turísticos de cada país promocionándolos en países extranjeros. El Reino de las Muñequitas aboga por elegir un eslogan representativo de la UNE, una marca representativa de todos, apoyo a países más desfavorecidos de la UNE para impulsar una oferta hotelera y de ocio que atraiga nuevos turistas, mejora de infraestructuras de transporte. El Reino de Genovia propone realizar un plan estratégico tomando en cuenta los aspectos de similitud cultural y cercanía geográfica de manera tal que los futuros clientes tenga diferentes opciones de destinos vacacionales (playa, ciudad, nieve, cultura, historia). Además, propone crear una comisión para impulsar el proyecto, realizando gestiones en cada país de la UNE. Unión de Mostolands pretende que dicho plan de competitividad pueda llegar a abarcar a los países no miembros que estuviesen interesados en dicho plan.

En la próxima Cumbre se deberá debatir la propuesta o propuestas que resulten más adaptables a los países miembros.

2. Fortalecimiento del comercio exterior. Impulso de una red de comercio común para todos los países de la UNE. Votar a favor o en contra y dar motivos.

Todos los países miembros han votado a favor de esta propuesta. G.D. de Atlántida y Benleir aseguran que la medida es muy positiva, ya que los ciudadanos podrán disfrutar de productos de otros países y con ello, se lograría una internacionalización del mercado. Unión de Mostolands considera que habría que debatir en qué medida sería dicha red comercial. Por ejemplo, si afectaría a las barreras de entrada y salida de los países miembros. Ante todo, Unión de Mostolands deja abierta la puerta a medidas más abiertas.

A petición de Unión de Mostolands, en la próxima Cumbre se tendrá que aclarar en qué medida o de qué manera se establecería esa red comercial.

3. Creación de un plan de crecimiento económico y cooperación en política económica. Votar a favor o en contra, dar motivos y comentar brevemente el estado de las cuentas.

Todos los países han votado a favor de esta medida. G.D. de Atlántida, Benleir, Reino Champiñón, Reino de Genovia y Unión de Mostolands tienen un balance positivo en sus cuentas estatales. En el Reino de las Muñequitas la situación es algo delicada, teniendo actualmente un déficit del 3,4%. El objetivo es bajar para el próximo año al 3%. Los sectores que más pérdidas dejan son, por orden, la educación, la sanidad y la agricultura. Por su parte, la industria es el sector que más beneficios aporta al país, y comienza a ganar importancia e el turismo.

4. Plan de catástrofes y emergencias. Creación de brigadas para actuar en casos de emergencias. Votar a favor o en contra y dar motivos.

El G.D. de Atlántida cree necesaria la creación de brigadas específicas para actuar en casos de emergencias como incendios de gran magnitud: Inundaciones, terremotos, etc. Por lo tanto, se muestra a favor de esta medida. Benleir considera más oportuno el apoyo militar para desempeñar esa función, por lo que han votado en contra. El Reino Champiñón se muestra a favor para emergencias como huracanes, terremotos... El Reino de las Muñequitas vota en contra y afirma que hay otras propuestas más interesantes. El Reino de Genovia vota a favor de la medida y propone que se constituya una comisión para casos de emergencias. Unión de Mostolands sugiere que sean los servicios de emergencias nacionales los que hagan frente a esas situaciones, sin embargo, se muestran a favor de su creación para emergencias a nivel global.

Por lo tanto, Benleir y Reino de las Muñequitas votan en contra. G.D. de Atlántida, Reino Champiñón, Reino de Genovia y Unión de Mostolands (con condiciones, las expuestas anteriormente) apoyan la medida. Con 4 votos a favor y 2 en contra, se aprueba esta propuesta. En la próxima Cumbre se tendrán en cuenta las peticiones de Unión de Mostolands y Reino de Genovia.

5. Controlar el Fondo Monetario de EuroCountry (FME) de forma que tenga recursos suficientes para continuar desempeñando su función.

G.D. de Atlántida, Benleir y Unión de Mostolands aprueban la medida. El G.D. de Atlántida considera que es muy importante controlar el FME para que cuente con recursos suficientes para desenvolver su función. Benleir propone que cada país debería aportar unos 1.000 millones de Euros para casos de rescate o subsanación y compra de deuda pública. Esta proposición se tendrá en cuenta en la próxima Cumbre. Unión de Mostolands solicita de forma pública la apertura de una sede en cada país miembro, que aún no la tenga (es decir, todos aquellos que no formaron parte del E8). Además, recalcan que la sede principal se encuentra en su capital, MostoCity.

El Reino Champiñón y el Reino de las Muñequitas no respondieron a este punto del dossier, mientras que el Reino de Genovia aprobó este

punto.

Con 4 votos a favor y 2 abstenciones, se aprueba este apartado del dossier. Cabe destacar que en la próxima Cumbre se deberá debatir la sugerencia de Benleir.

6. Supresión de aduanas.

G.D. de Atlántida, Reino Champiñón y Reino de Genovia aprueban la medida. Benleir se muestra en contra. Reino de las Muñequitas y Unión de Mostolands piden que se aclare cómo será esa supresión y si afecta a personas o bienes, por lo que ésta propuesta deberá ser aclarada en la próxima Cumbre.

7. Equilibrio de las finanzas. Los países se comprometen a mantener un equilibrio presupuestario.

G.D. de Atlántida, Benleir, Reino Champiñón, Reino de las Muñequitas y Reino de Genovia votan a favor e insisten en que ya se toman medidas de equilibrio presupuestario en sus países. Por su parte, Unión de Mostolands propone clarificar los métodos de equilibrio o establecer un fondo de compensación. Aún así, votan a favor de esta medida siempre y cuando haya igualdad entre los países.

La propuesta de Unión de Mostolands ha de ser aclarada en la próxima Cumbre.

8. Subvenciones a países en desarrollo. Indicar detalladamente a qué se destinarán esas ayudas y especificar una cuantía mínima.

Todos los países han votado a favor de esta medida pero con cantidades y servicios distintos. Dadas las diferentes posturas propuestas en las reuniones, se ha de aclarar en la próxima Cumbre una cuantía máxima y qué servicios se podrán ver subvencionados con las ayudas.

9. La próxima Cumbre se realizará en el Reino de Genovia.

Firmado,

María Isabel Preysler Arrastia - Presidenta del Gobierno del G.D. de Atlántida
Alsou Ralifovna Abramova - Presidenta en funciones de Republik von Benleir
Jesse Tyler-Ferguson - Presidente de Unión de Mostolands
Merche Trujillo - Presidenta del Reino de las Muñequitas
Princesa Peach - Princesa del Reino Champiñón
Jennifer Hawkins - Primera Ministra del Reino de Genovia